278	UTBM service communication	Le Pays	18 septembre 2013
		Aire urbaine	Conférence débat - ANPEIP - enfants intellectuelle- ment précoces - Olivier Revol

Conférences

Accompagner l'enfant précoce dyslexique, dyspraxique ou avec un déficit d'attention

L'association ANPEIP Franche-Comté (Association nationale pour les enfants intellectuellement précoces de Franche-Comté) organise une conférence animée par le Professeur Olivier Revol, samedi 5 octobre prochain à l'UTBM de Sevenans (90) de 14 h à 17 h 30.

Cette conférence-débat a pour thème : accompagner l'enfant précoce dyslexique, dyspraxique ou avec un déficit d'attention (à la maison, à l'école, en rééducation). L'entrée est gratuite ; en revanche, pour y assister, le public est invité à s'inscrire préalablement, le nombre de places étant limité.

Inscription obligatoire avant le 25 septembre : anpeip.presidence-fc@gmail.com